



Jahreshauptversammlung 22.01.2016

Am Freitag, 22.01.15 fand unsere Jahreshauptversammlung statt. Im Saal des DRK-Heims konnte unsere Vorsitzender Sascha Gernold viele Mitglieder begrüßen. Unter anderem auch Gemeinderat Georg Grüber. Sascha Gernold Gedachte der Verstorbenen des Vereins. Schriftführer Holger Bickel verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung. Den Hüttenbericht trug Udo Großkopf vor. Er berichtete über den Umbau der Küche, die Umstellung der Speisen (Biosuppe von Andrea Gernold und Marmorkuchen von Marita Schreuder-Großkopf selbstgemacht) und Getränke und dass viel investiert wurde. Er bedankte sich bei allen Helfern und besonders bei seiner Frau Marita. Der Vorsitzende Sascha Gernold zeigte in seinem Bericht die Vielfalt des Vereines, dass man sich mehr politisch engagiert, Jugendliche den Juleica Schein machen und an der Bundeskonferenz der Naturfreunde teilgenommen haben. Auch gab es endlich mal wieder eine gemeinsame Freizeit auf Bezirksebene mit den Naturfreunden Leimen beim Bezirksachter nach Zwingenberg. Er merkte an das nach dem Generationswechsel letztes Jahr fast alle Ämter wiederbesetzt wurden und auch zwei der alten Garde noch dabei sind Bärbel Böhme und Manfred Ortmann. Der neue Vorstand möchte „Altes erhalten, Neues beginnen und den Naturfreunde Gedanke erhalten“ mit diesen Worten beendete Sascha Gernold seinen Bericht. Die Kassenberichte von Anke Kießling und Udo Großkopf gaben ein insgesamt positives Ergebnis. Es konnte die gesamte Vereinsleitung entlastet werden. Frau Hilde Morr wurde zur Kassenprüferin gewählt und anschließend ging es noch um die Tagesordnungspunkte Beitragsanpassung und eine Änderung der Satzung. Beidem wurde nach kurzer Diskussion zugestimmt. Danach stellte Sascha Gernold noch den neuen Veranstaltungskalender vor und die 2. Vorsitzende Sabine Lorenz verlas die Jubilare für 2016. Unter Verschiedenem wird noch der Antrag von Anne Hartmann diskutiert und zugestimmt. Mit dem Hüttenlied wurde dann eine harmonisch verlaufene Sitzung geschlossen.

Nachgeholte Ehrungen Winterfeier

Da Beide an der Winterfeier verhindert waren, wurden am 15.01. die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften persönlich nachgeholt. Geehrt wurden:

- Karl Schmitt mit Dank für 85 Jahre Vereinszugehörigkeit und
- Käthe Wagner mit Dank für 65 Jahre Vereinszugehörigkeit und die Spende

Vorschau

- 29.01 Vorbesprechung Mathaise-Markt Umzug 18:30 Im DRK-Heim**
- 29.01 Hüttdiensteinteilung 20:00 im DRK-Heim**
- 05.02 Närrisches Monatstreffen 20:00 im DRK-Heim**
- 07.-12.02 Skifreizeit Thalkirchdorf**
- 19.02 Vorstandssitzung im DRK-Heim 19:00**
- 20.02 Vorbereitungen Mathaise-Markt Umzug 10:00**

"Berg frei"

Holger Bickel, Schriftführer